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PAPILLONS BLANCS BOURGOGNE DU SUD : Mutualiser les moyens 

de deux associations pour mieux rebondir 

 
Nathalie Été a ouvert l'assemblée générale en présentant notamment les statuts de la nouvelle 
association. 

 
Depuis le 1er septembre 2021, Les Papillons Blancs du Creusot et sa région et les Papillons 
Blancs de Chalon, Louhans et leur région ont fusionné et sont réunis désormais sous une 
même entité : Les Papillons Blancs Bourgogne du Sud. 
Aussi, la première assemblée générale de la nouvelle association s'est déroulée au siège 
d'Hespéria 71, rue Evariste Galois, à Torcy (zone TGV) sous la présidence de Nathalie Été 
assisté d’Alain Lefaucheux président-adjoint en présence d’une trentaine de personnes et de 
Thierry Fromont directeur général. 
D’entrée, Nathalie Été a rappelé qu’avec ce regroupement, il s’agissait de mutualiser les 
moyens techniques et humains, mais aussi de motiver les bénévoles et assurer l’avenir de 
l’association. 
 
Les grandes lignes des statuts sur l’organisation de l’association ont été présentés ensuite, 
avant la présentation des 17 établissements et services regroupant 609 places et plus de 
500 employés. « Ce regroupement va nous permettre de peser et d’obtenir une meilleure 
reconnaissance au niveau de la région…» a expliqué Nathalie Été. 
La composition de l’association, les structures, leur organisation, leur fonctionnement : « 
Chaque secteur (2) est important et doit vivre en fonction de son histoire…», le conseil 
d’administration et son bureau, la vie de l’association avec ses commissions (établissements, 
travaux, communication…), c’est tout cela qui a été présenté et détaillé lors de la réunion. 
 

 



De nouvelles ambitions 
Les ambitions de même ont été annoncées : trouver rapidement les marques, rebondir après 
la COVID, retrouver un certain dynamisme avec de nouvelles actions…le tout en assurant le 
bien -être des résidents, veiller à la réalisation de leurs projets de vie, inventer de nouvelles 
solutions, pousser les portes et franchir les obstacles, être à l’écoute des familles. Bien sûr, il 
fut question de la fin des travaux de rénovation du site MAS-IME CME mais aussi de la 
rénovation et la transformation du foyer de vie des églantines, celle  de l’ESAT et du projet 
de ferme photovoltaïque. Sur le secteur Chalon, abordés les travaux du FAM Arc en ciel, des 
foyers Le Mirandis et la réflexion menée sur la sécurisation de l’accès du pôle administratif 
de Simard. Autant d’actions qui devraient être à l’ordre du jour de la prochaine assemblée 
générale de 2022, comme le souhait de faire une exposition de photos des résidents, 
manière de les mettre à l’honneur : «Car ils sont notre raison d’être…». L’élection des 
membres du conseil d’administration de la nouvelle association était à l’ordre du jour. Il sera 
chargé d’élire son bureau le 23 septembre 2021 à partir de 17h30, au siège d’Hespéria à 
Torcy.  



 


